

1992

Santiago, 25 de Marzo de 1975

Señor
Angelo Bernasola
ROMA.-

Estimado amigo:

por Tomaso me impongo de la postergación de tu viaje, consiguiente a la de nuestra reunión del Comité Político. Recibí nota de Rumor convocándolo para mediados de Mayo próximo en Curacao. Espero que allí nos encontremos y que aproveches la oportunidad para hacernos tu proyectada visita. Bien sabes que serás bienvenido.

La situación en Chile no mejora substancialmente. Si bien muchos presos políticos han sido liberados, entre ellos nuestro camarada Diputado Claudio Huepe, el régimen policial continúa imperturbable, no hay síntomas de ninguna liberalización, la dictadura tiende a perpetuarse y la situación económica se hace cada vez más dramática.

Frente a este cuadro, nosotros logramos consultar, a fines del año último, al Consejo Plenario Nacional, órgano democráticamente generado en representación de nuestras bases, de uno a otro extremo del país. En hoja anexa encontrarás su pronunciamiento, demostrativo de la solidez doctrinaria, la homogeneidad y la racionalidad de nuestros militantes. Como verás, las posiciones extremas -de uno u otro lado- prácticamente no representan nada, y aunque en el exterior hay camaradas que -de la mejor buena fe- plantean posiciones muy radicales, aquí el pensamiento abrumadoramente mayoritario del Partido es otro, categóricamente contrario a la dictadura, pero al mismo tiempo muy adverso a cualquier entendimiento con el PC y demás sectores marxistas-leninistas -a quienes se atribuye la principal responsabilidad de lo ocurrido- y con los pies muy en la tierra sobre la realidad que vivimos y los factores con que debemos contar si queremos realmente volver a la Democracia.

Espero hacerte llegar próximamente un análisis objetivo de la situación que enfrentamos y sus perspectivas. Entretanto, quiero que sepas que en torno a la posición adoptada estamos afianzando la máxima unidad del Partido, condición que nos parece indispensable para salir bien parados de

esta dura prueba, la más dura de todas, por que estamos pasando.

Un cordial saludo de tu amigo

PATRICIO AYLWIN AZOCAR